
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  QUANTO  A
ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  DE  PASSARELA  E
CAMINHO  DE  ACESSO,  EXISTENTE  NA
TRAVESSIA DA AVENIDA CELSO CHARURI, POR
SOBRE  O  CÓRREGO  DO  RETIRO  SAUDOSO,
CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No canteiro  central  da  Avenida  Celso  Charuri  (Via  Expressa

Sudeste), no Complexo Urbano Sudeste, integrando, inclusive o Parque Linear Municipal

Sergio Motta (Retiro Saudoso), existe ligando o Jardim São José (Rua Sergio Michele) ao

Recreio das Acácias (Rua Flávio Canesin) uma Passarela por sobre o leito do Córrego do

Retiro Saudoso, de grande fluxo de uso, entre moradores e pessoas que se destinam a

tais bairros.

Além de demandas de cuidados e zeladoria na manutenção e

conservação da mesma, já solicitado em outro requerimento de autoria deste Edil, se faz

necessário, também, solicitar da Administração Pública, providencias urgentes, quando a

iluminação pública do caminho que dá acesso a tal Passarela de Pedestres, em ambos os

lados, e da própria passarela em si, em vista de seu uso também noturno, e que precisa

ocorrer com segurança e tranquilidade a que tem direito os Munícipes-Cidadãos que dela

se utilizam.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

REQUERIMENTO Nº 4146/2022
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1. Providências para dotar com qualidade, com a urgência

necessária e possível, da iluminação pública nos caminhos de ambos lados e da própria

Passarela situada entre o Jardim São José e Recreio das Acácias.

2. Informar  a  este  Edil,  quais  as  providências  previstas,

planejadas  e  programadas  e  para  que  prazo  de  realização,  em  atendimento  a  esta

solicitação ora apresentada.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 30 de maio de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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